



Madrid, 20 de abril de 1955

Sr. D. Carlos Manuel Fernández-Shaw
Embajada de España
LA ASUNCION (Paraguay).

El Ministro de Educación Nacional

Mi querido amigo:

Unas breves líneas para acusar recibo a su carta de 23 de marzo y, sobre todo, anunciarle que me he dirigido a Jesús Rubio, Catedrático de Derecho y Vocal del Tribunal de las Oposiciones de Ingreso a la Escuela Diplomática, hablándole con todo empeño e interés de su hermano Felix Guillermo. El hecho de que solamente me ha ya interesado por su hermano espero le indicará bien a las claras mi buen deseo de complacerle.

Están en marcha todos los asuntos relacionados con mi viaje, de los cuales le escribiré directamente al Embajador.

Muy cordialmente le saluda su buen amigo,